

El kinesiólogo Jaime Arteaga recibió ayer una calurosa bienvenida

# Asumió nuevo director de hospital de Puerto Williams: "Hay que mantener el estándar logrado"

● Luego de una semana de intensas reuniones, el magallánico espera continuar apoyando a los equipos para mejorar la salud de la comuna de Cabo de Hornos.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**U**n concurso desierto y una mala evaluación del exdirector del Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams, Boris Osorio, obligaron a la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, a apagar los fuegos y buscar

una nueva autoridad, para dar una señal clara a la comunidad de la zona de la importancia del recinto de salud.

Y así fue. En unas semanas una búsqueda urgente por Mercado Público y luego de varios postulantes, Jaime Arteaga asumió ayer la dirección del hospital de la Provincia Antártica.

El profesional realizó un recorrido por todo el estable-

Arteaga es el segundo director en menos de 3 meses en Puerto Williams.

cimiento para presentarse ante los funcionarios quienes le dieron una cálida bienvenida y le entregaron su apoyo.

El profesional magallánico tiene el respaldo y la misma carrera de egreso que la directora Yáñez, y espera continuar mejorando la gestión del hospital más austral del país.

Arteaga tiene claro el trabajo que han hecho los

profesionales de esa zona y espera continuar con la misma hoja de ruta. "Es un equipo que ha logrado muchas cosas sin mi participación. El equipo se acaba de certificar por 3 años con estándares (de salud familiar) bien elevados, con requerimientos técnicos bien específicos, y es un logro que el hospital hoy en día ostenta. Entonces, más que venir a crear cosas nuevas, es

acompañarlos en todos estos procesos y mantener el estándar que han logrado", señaló el director Arteaga.

*El equipo se acaba de certificar por 3 años con estándares (de salud familiar) bien elevados, con requerimientos técnicos bien específicos, y es un logro que el hospital hoy en día ostenta".*

Jaime Arteaga, director hospital de Puerto Williams.



El director Arteaga recorrió ayer los pasillos del establecimiento de salud, para conocer de cerca los procesos clínicos y administrativos.

## Fiscalización a Cesfam 18 de Septiembre



CECIDA

**El funcionario de la Unidad de Salud Ocupacional de la Seremi de Salud, Tullio Carrasco, realizó una fiscalización al equipo dental de Rayos X del nuevo Cesfam 18 de Septiembre de Punta Arenas, efectuando el levantamiento radiométrico de la dosis de exposición y verificando el cumplimiento de las medidas de protección radiológica para los trabajadores.**